

地域に学び、  
地域を学ぶ

# 鳥羽高校

～クラブ活動の紹介～

三重県立鳥羽高等学校 ☎ 2935

今回の広報とばでは、きらり輝く鳥羽高校のクラブ活動について紹介します。

## 鳥羽高校のクラブ活動

運動部では、硬式野球・サッカー・ソフトテニス・卓球・フェンシング・バスケットボール・バドミントン・バレーボール・陸上競技・レスリングがあり、文化部やサークルでは、英会話・茶道・美術・文芸・人権サークル・地域研究サークル「とばっこくらぶ」があります。

## 三重県高校総合体育大会で活躍しました

5月27日、28日を中心に開催された第67回三重県高等学校総合体育大会では、フェンシング部が女子個人フルレールで優勝し、インターハイ出場



を勝ち取りました。団体は女子が2位、男子個人サーブルでも2位となり、ともに東海大会出場を果たしました。

また、レスリング部でも個人で1人が優勝し、インターハイに出場しました。その他、延べ10人が個人で東海大会や全国大会へ出場を果たすなど活躍しました。

陸上競技では、昨年三重県高校駅伝に6年ぶりに出場してカムバック賞を受賞し、今年も出場しました。

2020年の東京オリンピックや、翌年に三重県で開催される三重とこわか国体へ向けて着々と次世代を担うアスリートが鳥羽で育っています。



## 観光甲子園で銅賞受賞!

8月24日に神戸市で開催された「観光甲子園(第9回全国高等学校観光選手権大会)」の決勝大会に地域研究サークル「とばっこくらぶ」が出場し、銅賞を獲りました。

観光甲子園とは、高校生が地域の魅力を基に自分たちで作上げたオリジナルの観光プランを競い合う大会です。

今年の観光甲子園には全国から84プランの応募があり、鳥羽高校は予選を通過(8位以内が決勝進出)し、全国大会へ出場してプレゼンテーションを行いました。

鳥羽高校が提出したプ



ランは「Wanna be

TOBAジェンヌ!」海女さんと相差のまちから感じる、五感の旅」で、海女さんとの触れ合いやおいしい海の幸、石神さんへの参拝を通じて旅行者の心と体を癒す旅行を企画し、フィールドワークや海女さんへのインタビュー、模擬発表会などを重ねて大会に向けた準備をしました。

決勝大会当日の発表では、出場した生徒が衣装で海女さんの磯着を着用し、劇形式で分かりやすくプランを説明しました。その結果、海女さんに絞った着眼点が良いなどの評価を受けました。



決勝大会でのプレゼンテーションの様子